

青崎地区を映す鏡になりたい！
社会福祉協議会がお届けする、地域の皆さんのための広報紙です。

回覧

青崎ミラー 第161号

こむねっと青崎社協

検索



令和7年青崎地区新年交流会

令和7年1月11日、地区単独となって3回目の新年交流会を開催しました。町内会(自治会)、団体、協力機関を含め同じ地域で活動する皆さん100名余が一堂に会し、終始和気あいあいと親睦を深めました。



昨年同様に林さん(青一)、河野さん(ヒューマンズ)のバンドで盛り上がり閉会時には、大州中学校で生まれた平和を願う歌「ねがい」を全員で合唱しました。



今年も楽しく前向きに子どもから高齢者までが暮らしやすい青崎地区となるよう、福祉推進のため連携していきたいと思ひます。

ボランティアバンク“あおい”研修会

令和7年3月1日「青崎ボランティアバンク“あおい”研修会」を実施し47名が参加。



“あおい”は令和5年7月からスタートしましたが活動を進めていく中で、当初は想定していなかった依頼や状況が出てきました。南区社協(生活支援コーディネーター)黒瀬さんが、活動実績や事例を交えながら支援の流れの再確認と、最近増えてきた通院支援の自家用車使用や活動時間と謝礼金の設定などを説明されました。また民生委員としての支援と有償

ボランティアとしての活動の線引きについて参加者で意見交換しました。

大州地域包括支援センター(認知症地域支援推進員)鈴木さんからは「認知症の人と家族を支援するやさしい地域づくり」と題して具体的な症状とひとり歩き(徘徊)について、特徴や保護する際の対応等を聞きました。認知症を正しく理解し見守ってくれる人が増えれば本人も家族も安心して暮らせます。参加者からも体験が話され、皆で考える有意義な研修となりました。



令和6年11月24日(日) 第42回三世代交流「ふれあい広場」青崎小学校

恒例となったウォークラリー大会は、堀越方面のコースを設定。参加者総数は350名でした。小学校では諸団体(スタッフ110名)が企画したゲーム等をスタンプラリー形式で回りました。グラウンドでは青崎消防の防火体験、体育館では学区自主防災会連合会が“防災体験ひろば”を展開し大変好評でした。南区から西本区長はじめ地域起こし推進課・地域支えあい課の参加があり、新しい取り組みの後押しとなりました。また開催に当たって、青崎小学校では全校メール、チラシ配布でご協力いただき子どもの参加が増えました。回を重ねるごとに新しい顔が増え、地域のご協力に感謝です！



晴天の開会式



さあ！三世代でスタート！



自主防災会「防災体験ひろば」



毛布で担架づくり



防火服試着

南消防署青崎出張所の新庁舎には、女性の消防士さんも配属されているんですよ！

悲願の手すり設置！

手すりを持って歩く親子連れ

青崎一丁目にはヒューマンズプラザ裏の住宅地に抜ける急な坂道があります。10年近く(以上?)陳情を続けた結果、念願叶い2月18日南区維持管理課の手配によって設置が完了しました！設置を切望しながら旅立たれた坂の上の皆さんもきっと喜んで下さっていることでしょう。ご尽力いただいた皆様に心より感謝です。



青崎小学校 柳の木伐採 (中国新聞 6.10.29にも記事掲載)

青崎小学校南門側にある樹齢100年以上とされるシダレヤナギ2本の内、1本の腐食が進み倒れる危険があるため伐採されました。戦後の児童たちを見守ってきた貴重な木は、2007年延命治療も施されましたが、昨春は新芽や葉が出ず安全を第一に伐採する事になったそうです。根の掘り起こし、幹の後処理等には卒業生の地元有志が協力しました。「毎朝おはよう！て声をかけてたんよ」と話す子もいます。幹に登って遊んだと語る高齢者も。たくさんの思い出を作ってくれた木は、この春、花器に生まれ変わって有志が花を生け、卒業生を見送る予定です。



大原神社秋季大祭 令和6年10月19・20日

令和5年今宮神社秋季大祭が4年ぶりに開催されたのに続き、昨年は大原神社秋季大祭が5年ぶりに開催されました。新総代会と当番町が諸準備打ち合わせを重ねて前夜祭には約600人の人出があり、安芸府中奏作太鼓“楽打家”の和太鼓も威勢よく、盛り上がりました。

秋祭りの復活は伝統行事を伝え、地域住民の交流を深めるためにも大きな役割があるようです。新年の初詣には参道階段に長蛇の列ができました。良い一年となりますように。



～復活した御旅巡行～



“創建300年”今宮神社5月25日記念祭を計画

いにしえ古から今に至り、地域の鎮守の神様として親しまれ、大原神社とゆかりの深い今宮神社は(堀越)は、今年創建300年【1725年(享保10年)遷座】を迎えます。これを記念し、昨年「今宮神社300年記念祭実行委員会」を立ち上げ、“地域の活性化”“町おこし”の一環として、来る5月25日(日)今宮神社及び堀越公園、堀越集会所にて記念奉祝祭を執り行うこととしました。先人より連綿と受け継がれてきた伝統を次世代へ守り伝えると共に、この記念祭が地域の子どもの良い思い出となるよう、神社祭事の他「餅まき」や「和太鼓集団」「篠笛」演奏、又篠笛音曲に合わせて行う極太筆「大作席書」等、様々な奉祝催事を計画しています。今後、ポスター等でお知らせします。多くの方々の参拝とご来場をお待ちしています。(雨天決行)

【今宮神社300年記念祭実行委員会(堀越3町&東青崎町)】



【由緒記】階段上がって右手に設置



令和6年9月29日(日)
第62回 学区大運動会



**第28回南区親善
 ソフトボール大会**
 11月17日(日) 出島西公園グラウンド

優勝! 青崎体協ソフトボール部



第61回町別対抗卓球大会
 12月1日(日) 青崎公民館



優勝: 向洋本町Aチーム
準優勝: 向洋本町Bチーム
3位: 堀越合同チーム



第16回町内対抗ペタンク大会
 11月3日(日) 青崎小学校

優勝: 青崎一丁目B
準優勝: 青崎一丁目A
3位: 向洋大原町
4位: 堀越一丁目



“子育てオープンスペース”
 あい♡あい



第3月曜日(不定期) 10~11時半。
 青崎公民館2階和室に開設。(自由参加)
 青崎母親クラブが主体となり、青崎保育園の先生や青崎民児協主任児童委員もお手伝いしています♪



**防犯カメラが
 容疑者逮捕に貢献!**

地区内の防犯カメラは平成29年向洋本町設置を皮切りに青崎一丁目、青崎二丁目、昨年の堀越公園と続き、現在5台設置されています。最近も他地区で発生した事件について南署から防犯カメラ確認の要請があり、その後容疑者が逮捕されました。録画データは警察以外が観ることはできませんので、個人情報を守られます。

防犯カメラは犯罪の抑制・解決、子どもや認知症の人の保護にもつながります。

町内会での設置に当たっては、毎年6月に補助金申請の募集があり、町内会総会での承認が必要となります。まだ設置されていない町内会は、ぜひご検討を!

詳細は南区地域起こし推進課または青崎社協にご相談ください。申請書作成なども協力いたします。